



PTA記念祭

今年4年ぶりの飲食有りの記念祭でした。
PTAは「園芸大会と贈り物」「みたらし団子」を販売しました。
おかげでまで1日特売で完了しました。ありがとうございました。



園芸講習会

12月6日に東原一功先生を講師に迎え、
「園芸講習会」を開催しました。
参加者30名、思い思いの作品を作りあいました。



役立つ話題・おしらせいっぱい
のホームページをぜひ
ご覧ください！

大阪府立園芸高校ホームページ
https://osaka-engel.ed.jp/
ホームページ▶

園芸高校連絡メールに登録を！

学校からの緊急連絡や行事などのお知らせが携帯
メールに届きます。p.osaka-engel-shs@sktawiki.
nk.jpにメールアドレスを送信すれば登録完了！
※なお、連絡料がかかります。

緊急時に、学校ホームページ、園芸高校連絡メールの情報を活用してください。また、交通機関の遅れなど、トラブルに巻き込まれた時は、まず学校に連絡しましょう。

園芸高校公式 Instagram
続々更新中！

生徒の授業の様子や作品など、日々更新中
です！ぜひご覧ください！
@osaka_engel_high_school
Instagram▶

今後の予定 ・卒業式 3月1日(金) ・3学期修了式 3月15日(金) ・令和6年度入学式・始業式 4月8日(月)



「学びを力に!! そして、未来へ」

校長 神崎 啓吾

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。
3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。保護者の皆様、お子様までご卒業おめでとうございます。私は令和4年4月より本校に任じて以来、皆さんが学校内外で活躍し成長する様子を2年間見守ることができました。高校と本校を繋ぎあわせてスタートした1年生、学習事や部活活動において、強い気持と創意工夫で園芸高校の伝統を守り努力した3年生、希望する進路実現に向けて邁進した3年生、皆さんはこの3年間で、様々な成長を遂げ多くのことを学び、たくましく成長しました。それは、保護者の方はもちろん、多くの仲間や先生方の支えのおかげであるということをお忘れしないでください。「掛け人の為ならず」という言葉があります。これは「思いやりや気持を持って人に接している」と、いつかそぞろしい人の気持が自分に返ってくるという意味です。自分を支えてくれた仲間や先生方と別れ、新しい生活をスタートすることに不安を感じている人も多くいます。しかし、自問のみに感謝や思いやりの気持を持って送れば必ず、必ずまた、自分を支えてくれる多くの仲間に出会えるはずです。

さて、卒業生の皆さんにとってこの3年間はどんなものだったでしょうか。新型コロナウイルスにさらされた3年間間たたくせません。世界的には、ロシアとウクライナの戦争だけでなく、イスラエルとパレスチナ自治地区での戦争に起因し、世界中で多くの命が奪われています。また、その中でも特に自然災害や異常気象に伴う自然災害、または皆さんに関係の無いものでもなくなっています。その問題を解決する一つの手がかりとして、SDGsとの取組がとあります。SDGsとは、「持続可能な開発目標」のことであり、2030年までに持続可能でよりよい世界を目指す国際目標です。皆さんは、課題研究、農業クラブの活動、農業より各段の学びの中で、このSDGsに繋がる多くのことを学んでいます。また、皆さんの手には、問題解決に向かう様々な解決手段があることを学び、実践する力が備わっているのです。この力を生かして、食や健康、農業分野のみならず、地域や社会に積極的にいかかり、その発展を担う人として活躍してくれることを大に期待しています。卒業後、様々な道を選んで進んでいく皆さんが、この学校での学びが十分に生かし、身近な地域から世界の発展まで自分のこととして捉え、その解決に尽力できる未来を楽しみにしています。別れたい！未来へ！！



卒業おめでとう。
皆さんよのちの一生の
お付き合いを大切に、
いつか印象深い授業をしたことが
できたことを思い出して下さい。
学年主任 影山 庸一郎



卒業おめでとう
明日の日本を背負って立つ
君たちに期待します。
3-3担任 向山 公次



「自信を持って新しい第一歩を」

教頭 今井 直彦

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。保護者の皆様、お子様までご卒業おめでとうございます。私は令和4年4月より本校に任じて以来、皆さんが学校内外で活躍し成長する様子を2年間見守ることができました。高校と本校を繋ぎあわせてスタートした1年生、学習事や部活活動において、強い気持と創意工夫で園芸高校の伝統を守り努力した3年生、希望する進路実現に向けて邁進した3年生、皆さんはこの3年間で、様々な成長を遂げ多くのことを学び、たくましく成長しました。それは、保護者の方はもちろん、多くの仲間や先生方の支えのおかげであるということをお忘れしないでください。「掛け人の為ならず」という言葉があります。これは「思いやりや気持を持って人に接している」と、いつかそぞろしい人の気持が自分に返ってくるという意味です。自分を支えてくれた仲間や先生方と別れ、新しい生活をスタートすることに不安を感じている人も多くいます。しかし、自問のみに感謝や思いやりの気持を持って送れば必ず、必ずまた、自分を支えてくれる多くの仲間に出会えるはずです。

園芸高校で学んだことを糧に、自信を持って新しい第一歩を踏み出して下さい。皆さんが学んだことを糧に、自信を持って新しい第一歩を踏み出して下さい。



「PTA会長あいさつ」

PTA会長 稲田 孜子

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。
皆さんの高校生活は多岐にわたる中で、あり、喜び、感動の中で学校生活を送ってこられました。そして、中であらゆる経験が、卒業を迎えられた自分自身を豊かに育ててほしいと思います。
皆さんには、これから先も様々なことがあろうと思います。そんな時は、ぜひ園芸高校のことを思い出してほしいのです。何かを頑張ったし、乗り越えた経験や、楽しかった思い出はいつも支えとなって支えてくれるのです。若き皆さんは社会の希望であり、重宝です。お礼状になった先生方を始め、ご家族や友人への感謝を忘れず、自分から前向きして下さい。園芸高校PTAは未来へ別れたい皆さんにエールを送っています。



これからの人生楽しいこと
上手にしないことも
たくさんあると思いますが、
自分の目標に向かって
精一杯頑張ってください。
Enjoy Your Life!
3-1担任 松川 雅哉



卒業おめでとうござい
ます。毎日よくがんばりましたね。
これから先もみんなと
きょうと大丈夫、自分自信を
もって進んでください。
3-4担任 奥津 奈津美



卒業おめでとう！
この先いろいろな困難に
直面すると思いますが、
愈がらず
自分の進む道を切り拓いてください。
3-2担任 嶋田 将人



ご卒業おめでとうございます。
これから別々の道を進むこと
になりますが、みなさんの更なる
飛躍と今後の活躍を
お祈り致します。
3-5担任 植埜 智博